

Aktuell

Auslandhilfe

Der Gemeinderat hat an der letzten Sitzung beschlossen, dem Schweizerischen Roten Kreuz aufgrund ihres Nothilfeappells einen Beitrag von CHF 10'000.-- für die Hilfe in Syrien auszurichten. Der Betrag soll Flüchtlingsfamilien zu Gute kommen.

Gesund altern in Baar

Gesundheit braucht im Alter vermehrt Aufmerksamkeit. Damit Sie noch viele Jahre gesund und selbständig bleiben können, bietet die Gemeinde Baar regelmässig die Möglichkeit, sich im Rahmen des Projektes „Gesund altern in Baar“ über verschiedene Aspekte der persönlichen Gesundheitsvorsorge zu informieren.

Wir laden alle 65 Jährigen und Älteren herzlich zur nächsten Veranstaltung ein, diesmal zum Thema „Medikamente: Wirkungen, Nebenwirkungen, Wechselwirkungen und Alternativen“. Die Veranstaltung findet am Dienstag, 14. April 2015, von 14.00 – 16.30 Uhr, im Gemeindesaal Baar statt. Es ist keine Anmeldung erforderlich. In der Pause offeriert die Gemeinde Ihnen einen Apéro. Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich informieren und beraten.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Vernehmlassung

Die Finanzdirektion lädt die Gemeinden ein, bis Ende Juni zum Gesetz über den direkten Finanzausgleich und zu den eingereichten Motionen Stellung zu nehmen.

Photovoltaikanlage im Jöchler

Die gemeindeeigene Photovoltaikanlage im Werkhof Jöchler ist seit dem 24. März 2015 in Betrieb und produziert Strom. Nach 4-wöchiger Montagezeit konnte die neue Anlage auf dem Flachdach der Fahrzeughalle mit einer Leistung von 49 kW peak termingerecht in Betrieb genommen werden. Es können voraussichtlich rund 45'000 Kilowattstunden Solarstrom erzeugt werden, was einem Stromverbrauch von zirka zehn Haushaltungen entspricht. Der produzierte Strom wird primär im Werkhof Jöchler verbraucht. Die überschüssige Energie wird dem Netz zugeführt und über die kostendeckende Einspeisevergütung (KEV)

abgegolten. Mit dem Bau dieser gemeindeeigenen Photovoltaikanlage nimmt die Gemeinde ihre Vorreiterrolle im Sinne des Labels "Energistadt" wahr und trägt ihren Anteil zur Förderung der erneuerbaren Energien bei.

Öffentlicher Verkehr

Die Volkswirtschaftsdirektion hat den Gemeinden die Beiträge für das Jahr 2015 für den öffentlichen Verkehr in Rechnung gestellt. Die Gemeinde Baar hat bei 2'598'828 Haltestellenabfahrten einen Beitrag von CHF 1'375'975.-- zu bezahlen.

Baubewilligung

Medela AG, Medizintechnik, Lättichstrasse 4b, Baar:
Büroinnenausbau im 2. OG des Gebäudes Assek.Nr.
2857a auf GS Nr. 2005, Lättichstrasse 7

www.baar.ch / T 041 769 01 11

8. April 2015 Li/sb